
 

 

 

 
 

 
 

 

Lochenstraße: 

Man entfernt kaputte Bäume.  

Am 6. März 2026 ist ein Freitag. 

An diesem Tag gibt es Probleme auf der Landesstraße 440. 

Die Probleme sind zwischen Weilstetten und dem Lochenpass. 

Das Forst-Amt Zollernalbkreis macht bestimmte Arbeiten. 

Deshalb ist die Straße gesperrt. 

Das Forst-Amt kümmert sich um den Wald. 

Das Forst-Amt will die Straße sicher machen. 

Dafür schneidet das Forst-Amt kranke Bäume ab. 

Die Bäume stehen an der Straße. 

Deshalb muss man bestimmte Teile von der Straße sperren. 

Es gibt aber eine Ampel. 

Die Ampel zeigt: 

Wann darf man fahren? 

Und wann darf man nicht fahren? 

Pressestelle/Stabsstelle Landrat 

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen 
 
Sabrina Stotz  
Telefon: 07433/92-1136 
 
Steffen Maier 
Telefon: 07433/92-1137 
 
E-Mail: presse@zollernalbkreis.de 
 
Balingen, 26.2.2026 
 

Information in  

Leichter Sprache  

mailto:presse@zollernalbkreis.de

